

Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular destaca importancia de los delegados



Bayamo, 16 nov (RHC-ACN) Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, resaltó en la ciudad de Bayamo, capital de la provincia Granma, la importancia de los delegados de circunscripción.

En intercambio con diputados a la Asamblea Nacional, directores de organismos y otros dirigentes políticos y gubernamentales, recordó que los delegados son elegidos en cada barrio, integran las asambleas municipales y forman parte de las provinciales y del parlamento, como diputados.

Destacó que su preparación es vital, para aglutinar y guiar las comunidades, donde radica la vida económica y social de la nación, pues en esos lugares están también las empresas, centros laborales, hospitales, policlínicos, escuelas y otras instituciones.

Enfaticó en la necesidad de más unidad y acción conjunta para apoyar la labor de esas personas, pues

los directivos de organismos, los militantes del PCC y la Unión de Jóvenes Comunistas, las federadas, los combatientes..., absolutamente todos, pueden ayudar mucho.

Refirió que resulta esencial continuar el avance económico desde cada centro de trabajo, única forma de lograr más riquezas, para invertir y continuar el aumento del nivel de vida del pueblo, a la vez que resaltó la importancia de la moral, el compromiso, la voluntad, dignidad y capacidad para encontrar soluciones de los dirigentes a todos los niveles.

En Granma, Lazo Hernández visitó varios centros de interés económico y social, como el recinto ExpoGranma y la empresa farmacéutica Laboratorio de Líquidos Orales MEDILIP.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/147590-presidente-de-la-asamblea-nacional-del-poder-popular-destaca-importancia-de-los-delegados>



Radio Habana Cuba